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IL COMMENTO
di STEFANO BALDINI

L'ATLETTCAITALIANA
GIÀ COSTRUISCE

UN FUTURO D'ORO
Italia Ynttce don
grande mento
il campiötitgefii
europeo a
squadre tii'i'`

vecchia e dagli addetti i'::("'i
lavori tanto amata Coppo 
Europa Bruno Zauli. . .
illuminato dirigente capace di
creare un lònnatancora oggi
di successo. Poco impor10
leulhr nazioni della uemhia
ha rana abbiano in pa0e
snobbalo Ia manifestuzione, • i.

che a mio parere resta molto.
più allenante alle gare
"da medaglia" rispetto
ai ricchi meeting serali pieni:
Ai dollari e di campioni.
.Gareggiare più volte çon;lái¡'i
,.,mngllä ~Igl„oprlä;;¿ :'s i;
lgaz önalç`~faressquadv, a`a:`.'::
senthtlpatteill. mi te[R1, è

manine oT6±e.±~h~üproprlo`'i.'i
tiorpr.`a aeritirsl..'~ümz a;;

......:..: .

Mondiali o Giachl Olinïpfci'`:' ;.;;
1 stato motto bello vedere gli
azzurri "tenerci davvero" e noti
solo da com'unto con la nostni`l`
lioden7Zione, che ha il rnerilOd:::
continua Cl tirano
senior quello che per anni
abbiamo coltivato nelle

squadre giovanili. Quante

Il successo nel
Campionato europeo
a squadre è un segnale
per Giochi e Mondiali

volte all'estero ci hanno fatto i
complimenti perché nelle gare
internazionali under20 i nastri.
iergazzi erunn gli unici a
rimanere allo stadio lino
all'ultima gara ciel proprio
compagno O compagna di
squadra. lutto questo viene ".
sottovalutato, nia Si è
chiaramente respirato quanto".::;'
Gimbo lamtber i volesse esser i;
per gareggiare e fare il Capitani:?
quanto i ragazzi abbiano
snttnlir'euln lu Bela rnotiuurionë:'
nel ucülire la maglia a zurru;g
vi assicuro che in passato.:̀ g:::: '

non e stato sempre cosl.

Dalpuntït d>;vista tedildintif
'settore della squadra azzurra
ha prodotto ottimi risultati.
!Avevo oro nost irato un grande
impatto dei nastri
me02n(nndisti che sorto stat i sì
consistenti, rna Ramno tr'ouato
sulla propria strada molta
concorrenza, soprattutto

dalla Spagna che come noi
tiene alla munii estazio ne.
NadiaBattocletti ha mostrato
tutto il suo talento con un
finale siine', mentre 1Cman
Coppa ha tanto 1arotu da »re
per tornare contpetil tuo nei
finali o livello mondiale dopo
aver assaggiato la maratona. I
kmci ci hanno visto con grandi
punte e alcuni attrezzi invece
in sofferenza. La velccità
è un cantiere aperto, con un
C;ecearezlli molto consistente
e sereno nonostante
lopessionee troppi ruguzzi
::che devono ritrovare
condizione e convinzione
i`nei propri mezzi e continuità.

Quello dei salti è il settore
trainante della squadra. con
T(1171[7(.9-1 mattatore e punto di
riferimento di tutti gli altri da
Nocchi a l'a ioni, dalla
C'eslonaro lino a Larissa
lapichino. 'ton a caso ir7
passato tutti capitani dellesa=.
squadre giovanili ((:"0ire.': r;
Ostacolisti a loro volta
all'altezza della
manifestazione e, se lëïrgr.':.:ïiti;;
assegnare un voto alto;atto t;
Omnodeg9901,scelti..;'.`}`' }''
Alessandro StbUfo che;ha:dato:
Peon psl m imostrazionedl::}
esaene.,uorno a fr %ui fáútiëritialbö`
Affidamento per tl futuro.
Compli -netti quindi a tutto lo
staff eri> ha saperto tenere alti
m01142) P 111( illaZíltne

dell'ltulia che, oltre, ai suoi lrig,
ha dimostrato una pr'oJbnclità
e una mpacilà di ricambio
mai visti prima.

fI R!PROOV-IONE.RISERVAi'A

Sorriso
azzurro
L'esultanza
di Alessand•o
Sib'iio, 24 anni
dopo la
vittoria dei 400
ostacoli nel
Campionato
europeo
a squadro
Ai atletica,
(1i Polonia
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